



Culte dominical Février devant ta face du 07 Mars 2021 (Clôture)

Thème : Mon Dieu défendra mon héritage

S/Thème : N'oublie pas le Dieu de tes origines

2 Rois 5 :1-27 ; 2 Rois 8 :4

Bishop Elie MacNay KASHAMA

Il s'agit d'une jeune fille, esclave... la Bible ne mentionne rien d'elle en dehors de son acte de bravoure. Son amour voire son admiration vis-à-vis de Dieu n'était pas conditionnée par son état d'esclave ; sa condition d'esclave n'avait pas effacé son identité d'enfant de Dieu. Un esclave est un bien privé, une propriété qui existe sous la volonté de son maître ; personne ne pouvait imaginer d'elle cet acte de bravoure. Cette jeune fille témoigna du Dieu de ses origines (Dieu d'Israël), elle marchait avec son Dieu. Quand l'on connaît son Dieu, on doit être prêt à prendre tous les risques pour Lui.

Quand on marche avec Dieu, on ne le fait pas avec des sentiments mais plutôt avec ce qu'on connaît de Lui. Les sentiments peuvent changer, ils sont comme des saisons mais la foi de cette fille était basée sur le Dieu d'Israël et non sur sa condition. Très souvent, nous avons tendance à ne pas mieux faire car notre identité chrétienne est effacée par notre condition.

Personne ne pouvait faire attention à cette fille esclave car les hommes se focalisent sur ce qui brille, alors que Dieu, sur ce dont Il a besoin. Dans cette condition, cette jeune fille a rendu témoignage.

Bien-aimés, nous ne devons pas toujours servir Dieu que lorsque tout est confortable ; une chrétienté matérialiste n'a pas de futur.

Cette histoire nous interpelle à ne pas oublier le Dieu de nos origines. La vision est gratuite mais le voyage ne l'est pas, il y a un risque à payer. Lorsque nous prions, Dieu ne fait pas le travail à notre place mais nous l'invitons à marcher, à travailler avec nous. Quand on connaît son Dieu, on prend des risques fous comme cette jeune fille ; elle connaissait son Dieu. La hauteur de ton risque pour Dieu déterminera la hauteur de ta récompense. Attendre les promesses de Dieu n'est pas une perte de temps ; nous devons attendre l'accomplissement de ses promesses en nous préparant aux opportunités, car l'inactivité entraîne l'inattention et celle-ci des erreurs.

Cette fille avait déclenché une série de choses.

Quelle que soit ta condition, n'oublie jamais le Dieu de tes origines.